



7 Pièces

330 m²

Réf. 3900N

790 000 €

Greasque

Maison à vendre (13850)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivité. Gréasque - Villa Provençale d'environ 330 m² sur un terrain de 1800m². Au RDC: Salon, séjour avec cheminée, une cuisine équipée de plain pied sur terrasse, jardin arboré et piscine avec jacuzzi. 3 Chambres avec placards et salle de bain. A l'étage : Suite parentale avec dressing, salle de bain et douche de plain pied avec terrasse avec vue sur le collines. Au sous sol : Salle de cinéma, salle de jeux , salle d'eau, 2 garages doubles. Une dépendance avec cuisine équipée et salle de bain donnant directement sur la terrasse avec piscine. A 3 minutes à pieds de toutes les commodités ...

Exclusive. Gréasque - Provençal villa of approx. 330 m² on 1800 m² of land. Ground floor: Lounge, living room with fireplace, fully-equipped kitchen opening onto terrace, wooded garden and swimming pool with jacuzzi. 3 bedrooms with fitted closets and bathroom. Upstairs: Master suite with dressing room, bathroom and shower on one level with terrace overlooking the hills. Basement: Cinema room, games room, shower room, 2 double garages. An outbuilding with fitted kitchen and bathroom leading directly onto the terrace with swimming pool. A 3-minute walk from all amenities and a 10-minute drive ...

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

